
１年：染め出しで磨き残しを

チェック 

４年：全員で合奏。素敵な音

が響きました 

書き初め展：今年の思いを筆

に込めて 

 

         

 

 

 

 

 

 今更と言われそうですが、「あけましておめでとうご

ざいます」。３学期になり、厳しい寒さが続きますが、

ありっ子は毎日元気よく登校しています。 

新年を迎え、昭和生まれの仲間と話していたとき、「今年は昭和９９年だね」という

話になりました。昭和 20 年までの戦争や、40 年代の高度経済成長など、100 年の間

に、日本は本当に目まぐるしく変化していきました。日本を導いてくれた先人には感謝

しかありません。同時に 100 年後の日本はどうなっているか？と妄想も膨らみました。

これからの 100 年を生きる「ありっ子」には、変化に負けない強い心と生きる力を身

に付けさせねばと強く感じた正月でした。 

元日に能登半島地震や羽田空港での事故が発生し、不安を感じるスタートとなりまし

たが、有脇小学校は、今年も「楽しく 正しく 美しく（校訓）」活動していきます。保

護者や地域の方にはお世話になることが多いと思いますが、よろしくお願いします。 

 

 

 

1 月 1９日、今年度最後の授業参観がありました。当日は寒さも和らぎ、たくさんの

保護者の方にご参観いただきました。授業の公開は久しぶりなので、子どもの成長に驚

かれた方も多かったのではないでしょうか。 

今学校では、子どものよさ・先生のよさを生かし、子どもたちが「もっと知りたい！

学びたい！」と思えるような授業づくりを推進していますが、ご参観いただきどのよう

に感じられたでしょうか。ご意見ご感想をお聞かせください。 
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新年を迎えて…  

授業参観＆書き初め展 



 

 

 

 学校評価アンケートへのご回答ありがとうございました。本年度は、児童アンケート

で向上の見られる項目が多く、本校の教育活動に手応えを感じました。今回の結果に慢

心することなく、今後も地に足を付けて進んでまいります。 

 

 

 

 

 元旦祭で地域の何人かの

方から「巫女さん、すごく

がんばってくれた。次はお

祭りだね！」とお礼を言われました。また、

７日(日)の半田市出初式でも、寒い中がんば

っている子たちがいました。私は応援してい

ただけですが、地域を支えるありっ子の活躍

は本当にうれしいです。こんな子たちがもっ

と増えるといいなと願っています。 

 １日,６～８日 教育相談（B ダイヤ） 

２日 (金) 市小学校音楽会 

９日 (金)  入学説明会 

１６日 (金) 学校応援団・稲作感謝の会 

２０日 (火) 保育園年長児との交流会 

２２日 (金) 前期児童会役員選挙 

毎週月曜日、体育館で全校朝会を行っています。

児童の進行により、校長の話や、生活目標の発表、

児童会長の話、委員会等からの話、全校合唱などが

行われます。しかし、一番すごいのは、全校が揃う

まで座って待っている子どもたちの姿です。全校児

童が、当然のように静かにして開始を待つ様子は、

ありっ子の真骨頂だと感じます。 

有小のよさ 見～つけた！➇ 「 朝 会 」 

 

学校教育活動アンケートの結果より  

【成 果（昨年より 5％以上向上した項目）】 

・学校へ行くのが楽しい（児） 

・後始末をきちんとしている（児） 

・進んで掃除やお手伝いをしている（児） 

・早寝・早起き・朝ごはん（児・保） 

・学校のことを家でよく話す（児） 

・誰にでも優しく仲よく過ごしている（児） 

・児童のよさを生かした指導や評価（保） 

・交通安全に配慮した登下校の体制（保） 

【課 題】 

・「後始末」「お手伝い」「話を聞く」

といった項目で、児童と保護者に大き

な意識の差が見られる。 

・読書への取組が不十分である。 

【要望・期待すること（保護者）】 

・SNS やゲームの怖さを教えてほしい 

・学習の楽しさ、基礎学力の習得 

・社会のルールやマナー、思いりの心 


